

香友会だより



同窓会会长
谷本 智昭

香友会の皆様にはますますご清祥のこととお慶び申し上げます。日頃

今年も三月には同窓会入会式や卒業式、四月には入学式があり、母校を訪れる機会がありました。いつも気掛かりなのは、移植したヒマラヤスギがどうなつてあるかです。母校創立直後に植樹されたと推定され、二本のうち移植しなかつた一本の年輪を調べたところ、創立百周年となる結果がでたと校長先生からお聞きしました。現在のこところヒマラヤスギは元気な姿なのでほつとしているところです。

さて、昨年は役員改選の年でしたので、臨時に役員会を開催し、改選の基本方針を申し合わせました。その方針とは①出来る限り世代交代を

西支部長さんを除く地元の副会長さん全員が退任されるとなると組織運営上やはり継続性のことを考えると、会長はもう一期留任するよう要請を受けました。また、ご勇退される副会長さんは引き続き顧問として大所高所からご指導いただくこととし、さらに新副会長さんの選任など後任人事を協議し、調整を図り事務局案を作成しました。

そして、理事会に諮りご承認をいたしました後、理事会でのご意見も参考にしながら新理事さん、新監事さんなど一部人事を調整し、八月の総会に提案いたしました。総会では、慎重審議を賜り原案は可決決定されました。

図る②幹部役員 副会長) に女性を複数登用することです。

図る②幹部役員（副会長）に女性を



校長 溝渕 祥民

ごあいさつ

南からの風が夏をもたらすころ



発行者
県立高松南高等学校
会長 谷本智昭
県高松市一宮町531
所 (株)中央印刷所

このよみが勝利に際して歌われるのが『校歌』です。本校では、戦後

に加え男子サッカーが優勝、女子バ
スケットボールは準優勝、剣道団体
が選抜大会で男女ともに第三位で、
野球も春の県大会で準優勝の栄誉に
輝きました。さらに、女子ソフトボーラー
は今春の全国選抜大会でベスト8
に進出しています。

には引っ越しを終える計画です。これと機を同じくして、生徒たちの部活動が目覚ましい成果を顕わしています。昨夏の水球、相撲、女子バレーボールの全国総体出場の後、冬の新人大会では、同バレーボールに加え男子サッカーが優勝、女子バ

さて、一年前に始まった校舎全面改築工事は半ばを過ぎ、その新たな姿が目に見え始めています。第一期工事は年末の竣工を予定し、年明けから設備等を据え付け、年度末まで

今年も香友会だよりでご挨拶できる
機会に恵まれました。会員の皆様に
おかげましては、益々ご健勝にて、
ご活躍のこととお喜び申し上げます。

青春時代を振り返るとき、学生のころに馴染んだメロディーが、自然と口をついて出てくることがあります。平成の生徒たちにも、これらの校歌等に親しんで、胸を張り、声を揃えて、空に轟くばかりにいつまでも歌い続けてほしいものです。

終わりになりましたが、香友会のさらなるご発展をお祈り申し上げ、本年のごあいさつをいたします。